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一   般   質   問    

令和３年第１回九戸村議会定例会 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

1 

中 村 國 夫 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 第３次九戸村総合発

展計画について 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 児童数の減少と教育

環境の今後のあり方

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(１)  人口減少が加速する中で、本

村は村勢発展の根幹となる令和

３年度から１２年度までの第３次

九戸村総合発展計画を策定し、

全分野にわたって今後の取り組

みについて、掲載している。 

新たな村づくりの指針として、

村民の関心も高く期待を寄せて

いる。 

    そこで、何を早期に実施しようと

しているのか、計画の優先順位と

内容について伺う。 

 

（２） 次期総合発展計画の中で、「地

域振興交付金」の創設がある。こ

の交付金制度創設のねらいと効

果をどのようにとらえているか。 

また、従来も地域づくりを目的

とした各種補助金の活用が行わ

れてきたが、それらとの違いはど

うか伺う。 

 

(１)  本村の人口減少、少子化が進

行する中、令和２年度の出生数

が９名となり、一桁まで減少して

いることが村からの資料でわかっ

た。 

この状況をどのように受け止め

ておられるのか伺う。 

 

(２)  村内小学校５校のうち、４校が

複式学級のため、ＰＴＡの中には

心配している保護者がたくさんお

られる。より良い教育環境を目指

して、今後早期に小学校のあり方

を検討していく必要があると考え

る。村長の見解を伺う。 

 

 

村 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

村 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

村 長 

 

 

 

 

 

 

村 長 
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質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 本村の教育課題につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

（１） ＧＩＧＡスクール構想について、

現時点における本村としての取り

組みと今後の課題について伺う。 

 

（２） 教員へのＩＣＴ教育に係る研修に

ついて伺う。 

 

（３）  文部科学省においては、小学

５・６年生について２０２２年度を

目途に教科担任制の導入を決

定したことについて、本村はど

のように考えているのか。 

また、今後の対応について伺

う。 

 

(４)  「九戸村の教育を考える」をテー

マに各地域で教育懇談会が開

催されたが、どのような提言があ

ったのか。 

また、これを受けて今後の取り

組みについて伺う。 

  

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

２ 

保大木 信 子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 職員体制と職場環境

改善について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２  ふるさと振興公社と

ナインズファームの合

併について 

 

 

（１） 働きやすい職場にするために職

員からの聞き取りを行って、どの

ような要望があり、今回の役場組

織の機構改革にいかされている

のか伺う。 

  

（２） 新採用職員の指導と育成は、ど

のように考えているのか伺う。 

 

（３） 保育園の体制について以前にも

質問したが、職員からの聞き取り

をしたのか。したのであれば、ど

のような要望が出され、それを踏

まえて４月からの体制をどのよう

に考えているのか伺う。 

 

（１） ふるさと振興公社とナインズファ

ームの合併による改革は、どのよ

うな形で進められていくのか伺

う。 

 

村 長 

 

 

 

 

 

村 長 

 

 

村 長 

 

 

 

 

 

 

村 長 
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質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３  地域おこし協力隊に

ついて 

（２)  コロナ禍の影響もあり、ふるさと

振興公社の運営は厳しいものが

あるが、合併により相乗効果が生

まれ、互いの経営に良い影響が

出てくると考えての改革か伺う。 

        

（１） 地域おこし協力隊の応募状況

と、どのような分野での募集があ

ったのか伺う。 

      

（２）  伊保内高校存続のために、高

校魅力化コーディネーターの役

割を担う人材が必要と考えるが、

協力隊の中にいたのか。     

もし、まだならば募集をこれからも

続ける考えがあるのか伺う。 

村 長 

 

 

 

 

 

村 長 

 

 

 

村 長 

 

 

 

 

 

３ 

久 保 えみ子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 基幹産業としての農

業の位置づけについ

て 

 

 

 

 

 

２ 子どもが増える村づく

りについて 

 

 

３ 黒山の昔穴遺跡の保

存について 

 

 

 

 

 

（１） 農業は、村の基幹産業として位

置づけて、力を入れていくべきと

考えるが見解を伺う。 

 

（２） 村の基幹産業として推進するた

めの推進体制が充分に図られて

いるのか伺う。 

 

（１） たくさんの子どもたちの声が聞こ

える村にするために、どのように

取り組んでいくのか伺う。 

 

（１） 広報くのへ２月号に遺跡の面積

が、37,000 ㎡から 67,000 ㎡まで

広がることが分かっていると載っ

ていたが、その周辺では木の伐

採が行われていると思うが、遺跡

の保存に影響はないか。 

また、その面積全てが将来にわ

たって保存されていくのか伺う。 

 

（２） 令和２年９月議会の決算特別委

員会の際、「国指定に向けて、報

告書を作成中で、最後の校正作

業を行っている」との答弁だった

が、その後の状況を伺う。 

村 長 

 

 

 

村 長 

 

 

 

村 長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 
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質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ ナインズファームとふ

るさと振興公社との統

合について 

 

 

 

（１）  第３次九戸村総合発展計画

（仮称）骨子案の中に、ナインズ

ファームとふるさと振興公社の統

合がある。 

ナインズファームに何か不都

合、問題があるのか伺う。 

 

（２） 統合する目的は何か伺う。 

 

村 長 

 

 

 

 

 

 

村 長 

 


